



Cifran en 1,6 millones los migrantes que hay en Chile

BALANCE. Luis Thayer dijo que un 90% está en situación regular o en tramitación para conseguirla.

Ad portas de que el Instituto Nacional de Estadísticas y el Servicio Nacional de Migraciones entreguen una estimación de la cantidad de extranjeros que hay en el país, el director de esa última institución, Luis Thayer anticipó algu-

nos datos. Thayer dijo a radio Universo que el alza de extranjeros en Chile "se ha mantenido respecto de los últimos años" y que en el país hay un "poco más de 1,5 millones a 1,6 millones de personas extranjeras.

Agregó que cerca del 8,1% de

la población en Chile es extranjera, por lo que el país "ya es receptor de migrantes, no solo a nivel de la región, sino que a nivel mundial. Estamos dentro de los países que reciben más población migrante en términos proporcionales".

Thayer señaló que "la gran mayoría" de los migrantes en el país "está en situación regular o en proceso de regularización", e indicó que en total serían un 90% de ellos.

El director del Sernmig dijo que la mayoría de las personas que están ingresando a Chile son venezolanas (casi 600 mil personas), seguidos por haitianos y peruanos.

El funcionario agregó que 160 mil migrantes se han empadronado desde junio pasado, cuando se inició el proceso de regulación de situaciones migratorias. **CS**